

Zeitschrift:	Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne
Herausgeber:	Université de Lausanne, Faculté des lettres
Band:	9 (1966)
Heft:	1
Rubrik:	Chronique de la société des études de lettres

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ DES ÉTUDES DE LETTRES

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

A l'occasion de la 45^e assemblée générale de leur société, les membres des Etudes de Lettres, au nombre d'une trentaine, ont visité avec un grand intérêt le Musée d'Avenches, sous la direction de son nouveau directeur, M. Bögli, et ils ont pu constater et apprécier l'admirable travail que ce dernier a accompli pour rénover la présentation des objets conservés au musée. Puis, sous la direction de M. Dessemontet, ils se sont rendus à Montagny, pour y admirer un site peu connu et les restes du château. L'assemblée générale s'est tenue à l'Hôtel de Ville d'Oron. Le comité a été réélu et complété par la nomination de M. Nicollerat, qui se chargera, dès le début de 1966, des comptes de la société. Il a été décidé également de fixer la cotisation à 10 francs. Cette augmentation se justifie parfaitement par les charges de plus en plus lourdes que représentent les conférences et par la nécessité d'augmenter la somme consacrée au *Bulletin*. Le dîner traditionnel mit fin à l'assemblée.

CONFÉRENCES

Au cours de l'année 1965, les Etudes de Lettres ont organisé les manifestations suivantes :

- en février, M^{me} Marthe Robert a donné une très belle conférence sur *Le thème de l'art dans l'œuvre de Kafka* ;
- en février encore, M. Marcel Raymond a parlé de *L'expérience intérieure de Senancour*, avec l'intelligence et la sensibilité qu'on lui connaît ;
- en juin, notre société a été associée à la célébration du sept centième anniversaire de la naissance de Dante ;
- en septembre, à l'occasion du congrès stendhalien qui avait lieu à Lausanne, M. Victor Del Litto a donné une conférence sur *L'actualité de Stendhal* ;
- en novembre enfin, en collaboration avec la Société académique vaudoise, M. le doyen Bernard Guyon a parlé de *Péguy fidèle ou renégat*. La neige avait hélas retenu beaucoup de gens chez eux : ils ont manqué un admirable exposé, plein de feu et de générosité.

COLLOQUES

Quatre colloques tiennent des séances régulières durant l'hiver 1965-1966. Ce sont :

- le colloque d'allemand, qui se penche sur Büchner ;
- le colloque de grec, qui lit l'œuvre d'Isocrate ;
- le colloque de latin, qui étudie certaines lettres de Cicéron ;
- le colloque d'anglais, qui poursuit l'étude de poèmes d'auteurs contemporains.